

## Nouveau directeur général du CICR

Lors de son Assemblée du 20 février, le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) a nommé Angelo Gnaedinger au poste de directeur général du CICR. M. Gnaedinger prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> juillet 2002 à la tête de la Direction, organe exécutif du CICR.

Né en 1951, Angelo Gnaedinger est avocat de formation et a travaillé comme juge d'instruction dans le canton de Schaffhouse, avant d'entrer au CICR en 1984. Angelo Gnaedinger a d'abord travaillé sur le terrain au Moyen-Orient et en Afrique, avant d'assumer différentes responsabilités au sein du Département des opérations à Genève. Il a notamment été chef de la Division détention de 1992 à 1994 et délégué général pour l'Europe occidentale, centrale et les Balkans de 1994 à 1998. Depuis 1998, Angelo Gnaedinger est délégué général pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord.

### COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

## ICRC appoints new Director-General

At its Assembly meeting of 20 February 2002, the International Committee of the Red Cross (ICRC) appointed Mr Angelo Gnaedinger to the post of Director-General. Mr Gnaedinger will take up his responsibilities as head of the Directorate, the ICRC's executive body, on 1 July 2002.

Angelo Gnaedinger was born in 1951. He trained as a lawyer and served as examining magistrate in the Swiss canton of Schaffhausen before joining the ICRC in 1984. Following initial field assignments in the Middle East and Africa he held various posts at the ICRC's Operations Department in Geneva. In particular, he was head of the Detention Division from 1992 to 1994 and Delegate-General for Western and Central Europe and the Balkans from 1994 to 1998. Since 1998 Angelo Gnaedinger has been Delegate-General for Europe, the Middle East and North Africa.

### INTERNATIONAL COMMITTEE OF THE RED CROSS